
! ! ! !新华社成都今日电 （记者 赵
超）人力资源社会保障部副部长王
晓初 !"日在全国专业技术人才工
作座谈会上表示，今年我国将以改
革完善评价机制为目标，加快推进

职称制度改革步伐，组织实施好深
化中小学教师职称制度改革扩大试
点工作，研究制定其他专业系列深
化职称制度改革方案。
据了解，近年来我国专业技术

人才队伍建设取得显著成绩，总量
达 #$$%万人。
为了更好地发挥专业技术人才

服务经济社会发展的能力，拓展专
业技术人才发展空间，我国实施了

分类推进职称制度改革工作。去年，
顺利完成了深化中小学教师职称制
度改革试点，并决定扩大试点。

王晓初表示，下一步，我国将
建立起重在业内和社会认可的专

业技术人才评价机制，确立以社会
管理和公共服务为核心的职称管
理制度，形成科学、分类、动态、面
向全社会各类专业技术人才的职
称制度。
记者从会上了解到，今年我国

还将出台《专业技术人员资格考试
考务工作规程》，加强 &'项专业技
术人员资格考试考务管理；修改完
善《职称评审管理办法》、《中央单位
职称评审委员会管理办法》，进一步
规范职称评审工作。

职称制度改革将加快步伐
人保部：将以完善评价机制为目标，分类推进改革

! ! ! !据新华社太原 !月 "#日电

（记者 吕梦琦 王学涛）记者从山
西襄垣县善福联营煤矿透水事故
抢险指挥部了解到，&月 ()日 *'

时 *$分，最后一名遇难矿工已经
搜寻到。至此，善福联营煤矿“&·
*+”透水事故抢险救援工作结束，
井下被困的 !!名矿工全部遇难。
据悉，事故调查与善后处理

工作已全面展开，襄垣县成立了
四个小组，抽调涉及乡镇和人社、
财政、卫生等相关部门人员共同
参与，正在进行安抚家属、稳控情
绪、协商赔偿等事宜。

! ! ! !据新华社石家庄 !月 "#日

电 （记者 齐雷杰）工作时间酗
酒、打牌、娱乐，设置审批前置条
件或超时限审批为难企业……针
对群众反映的干部作风突出问
题，河北省保定市今年 ,月以来
集中开展了治理“庸、懒、散、贪、
软”活动，目前已查处各类违纪违
规问题 ,,$起，对 )-*人进行了
责任追究，给予党政纪处分 &"

人，有效整肃了干部作风。

! ! ! !据新华社福州 ! 月 "# 日电

（记者 郑良）福建省漳州市中级
法院 *)日下午发布消息说，该院
近日公开宣判一起特大伪造货币
案件，以伪造货币罪分别判处被告
人林木坚等 '人无期徒刑至有期
徒刑 )年 )个月不等，并处罚金。
法院认为，被告人林木坚等

' 人为谋取非法利益伪造货币，
印制 ,..$ 版百元面额人民币
*/"$亿元，其行为均构成伪造货
币罪，数额特别巨大，应予追究其
刑事责任，遂依法做出上述判决。
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明年不保证港生儿是港人
梁振英：香港私立医院明年应停收“双非”孕妇

! ! ! ! 据新华社香港 ! 月 "# 日电

（记者 林建杨）香港特区第四任行
政长官梁振英 !)日表示，明年香
港私立医院应停止接收“双非”

!指夫妻双方均非香港永久居民"

孕妇。“双非”孕妇在香港诞下的
子女不应拥有香港永久居民身
份。

梁振英当天向传媒表示，目前
未能够充分了解“双非”孕妇来港
产子，对香港医疗、母婴健康及教
育等社会服务的影响，因此明年私

立医院“双非”孕妇名额应为零。
他认为，“双非”孕妇来港产子

并非发展医疗产业和解决人口老化
的正途。

梁振英表示，不保证“双非”
孕妇明年在港诞下的子女一定有
香港永久居民身份。他认为，香港
不应有任何医院及代理人，向内
地孕妇作出有关拥有居留权的保
证。

! ! ! ! 受今春
干旱少雨影
响，湖北十堰
市大部分地
区出现较严
重的旱情，造
成人畜饮水
困难，农业受
灾严重。据当
地农业部门
统计，全市农
作物受旱面积 ,"%

万亩。目前，该市正
采取措施积极应对
旱情。

图为湖北十堰

市郧县段汉江水位

持续下降#江边多处

出现裸露的江滩

新华社 发

! ! ! ! !&时，太平嘴附近发现!头死
亡江豚；!)时，北门渡口以北发现!

头死亡江豚；!0时，太平嘴附近再
次发现*头死亡江豚；,*时许，在解
剖一头母江豚时，发现了*头已死
小江豚！
对于洞庭湖江豚家族来说，&月

*&日，是它们的灾难日！这一天，发
生了有史以来最惨痛的江豚群体死
亡事件！而自-月-日以来的&,天内，
共发现*,头死亡江豚。

&月*)日，中科院水生所工作人
员来到岳阳，将,头冷冻的死亡江豚
运回水生所解剖研究，寻找死因。

-月份以来，渔民频频向岳阳市
江豚保护协会“报警”，称发现死亡
江豚。

鹿角是重灾区
“煤炭湾发现被船桨打死的两

头成年江豚，母江豚肚子里还有*头
未出生的小江豚。”-月-日，鹿角老
港芦苇场杨岳希举报。此后，在&月'

日、*,日、*-日、*&日、*$日，又发现
死亡江豚，其中鹿角是重灾区。

&月*&日，协会志愿者赶到洞庭
渔都码头，一头死亡江豚被抬上岸。
它长*/)-米，胸围*/*米，雌性，是-月
以来发现的死亡江豚中最大的，已
高度腐烂。渔民李仁红说：“应该是
水污染致死的，这些年，年年都有江
豚死于水污染。”

并没有外伤
江豚为何频频死亡？岳阳市渔

政站党支书卢益卫认为：“可能是气
候变化导致。城陵矶水位是)/*米，
比往年要低一米左右，桃花汛也没
有水，很不正常。”

岳阳县渔政局局长李天怀称：
“最近是血吸虫高发期，湖边打了很

多灭螺药。这几天下雨，可能把药和
垃圾冲入湖中，造成污染。”卢益卫
补充：“-月,"日、,0日，湖南、湖北举
办血防灭螺竞赛。是否是灭螺药污
染所致，有待调查。”

岳阳职业技术学院的兽医副
教授谢拥军解剖了-头死亡江豚，
他介绍，这-头江豚并没有外伤，但
是整个消化道没有任何食物。他推
测有三种致死的可能性，第一是传
染性疾病，第二是中毒，第三是饿
死的。
针对最近洞庭湖江豚死亡具有

突发性、数量多、发现死亡地域范围

小等特点，*$日下午，岳阳市畜牧水
产局局长陈克祥紧急召集岳阳县渔
政局和岳阳市江豚保护协会负责人
对江豚群体死亡事件展开探讨。
陈克祥表示：“将接下来的一个

月定为‘江豚特护期’。要迅速查明
江豚异常死亡的原因，制定克服江
豚异常死亡的措施，落实克服江豚
异常死亡的责任。”

现仅存120头
江豚是国家二级保护动物，主

要生活在长江干流以及洞庭湖、鄱
阳湖水域，距今已经生活了约,$%%

万年，被称为“水中大熊猫”。
据世界自然基金会和中国科学

院水生生物研究所连续-年的野外
调查表明，长江江豚只有*$%%头左
右，整体以$1的速率下降。洞庭湖
的江豚目前只有!,.头左右，并正以
每年!.1的速度锐减。
最近江豚死亡的加剧，也使得

岳阳市江豚保护协会志愿者们疲惫
不堪。志愿者们呼吁：政府应加大投
入力度，对洞庭湖江豚和洞庭湖生
态进行严密监测，对死亡江豚科学
妥善处理。

据三湘都市报

洞庭湖江豚42天12头死亡
极有可能死于水污染
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山西襄垣煤矿透水事故

!!名被困矿工
全部遇难

保定向干部
作风问题!亮剑"

漳州中院宣判
!"#$亿元假币案


